

Staatsdienst-Nachrichten.

Im Namen Seiner Majestät des Königs.

Seine königliche Hoheit Prinz Luitpold, des Königreichs Bayern Verweser, haben Sich unter'm 24. April l. Js. Allerhöchst bewogen gefunden, den Präsidenten des k. Landgerichts München Leopold Freiherrn von Leonrod zum Staatsrathe im ordentlichen Dienste und Staatsminister der Justiz zu ernennen und

dem Geheimen Sekretär im königlichen Geheimen Staatsarchive, Sekretär des königlichen Hausritter-Ordens vom heiligen Georg, Ernst von Destouches, den Titel und Rang eines königlichen Rathes zu verleihen.

Allerhöchste Bewilligung zur Namensbeilegung und Wappenvereinigung.

Im Namen Seiner Majestät des Königs.

Seine königliche Hoheit Prinz Luitpold, des Königreichs Bayern Verweser, haben mit Allerhöchster Entscheidung vom 8. April l. Js. geruht, dem k. Kämmerer Maximilian Maria Freiherrn von Soden, Ortsbesitzer in Neufraunhofen, k. Bezirksamts Bilsbiburg, die nachgesuchte

Bewilligung zu ertheilen, daß er und seine Nachkommen beiderlei Geschlechts sich fortan Freiherrn, beziehungsweise Freiinnen von Soden-Fraunhofen nennen und schreiben und das freiherrlich von Soden'sche Wappen mit dem Wappen der erloschenen freiherrlichen Familie von Fraunhofen in der Weise vereinigt führen, wie ihnen solches mit Urkunde von obengenanntem Tage allergnädigst verliehen worden ist.

Ordens-Verleihungen.

Im Namen Seiner Majestät des Königs.

Seine königliche Hoheit Prinz Luitpold, des Königreichs Bayern Verweser, haben Sich unter'm 15. April ds. Js. allergnädigst bewogen gefunden,

dem k. l. Oberstlieutenant Anton Freiherrn Malowey von Malowiy und Kosor, Flügeladjutanten Seiner kaiserlichen und königlichen Hoheit des Erzherzogs Albrecht von Oesterreich, das Komthurkreuz des Verdienstordens vom heiligen Michael und

dem k. k. österreichischen Regimentsarzt Dr. Edmund Hübl von Stollenbach das Ritterkreuz I. Klasse desselben Ordens zu verleihen.